

1. April 2025

Medienmitteilung Gemeinde Ingenbohl auf Social-Media-Plattformen

Ab sofort ist die Gemeinde Ingenbohl auf verschiedenen Social-Media-Plattformen präsent. Damit wird nebst den bisherigen Medienkanälen eine zeitgerechte Kommunikation angeboten.

Die Kommission für das Erscheinungsbild der Gemeinde Ingenbohl, unter der Leitung von Gemeinderat Norbert Mettler, hat sich intensiv mit der zeitgemässen Kommunikation auseinandergesetzt. In diesem Zusammenhang wurde für die Gemeinde Ingenbohl ein Social-Media-Konzept ausgearbeitet. Die Kommission wurde im Prozess fachkundlich von einer Kreativ- und Digitalagentur unterstützt. Das neue Social-Media-Konzept verfolgt folgende Ziele:

- moderne und zeitgerechte Kommunikation sicherstellen
- grösseres Publikum erreichen
- positives Image der Gemeinde Ingenbohl stärken
- Interesse an der Gemeindepolitik bei Jung und Alt wecken

Damit die Ziele erreicht werden können, wurde die Stelle für digitale Kommunikation geschaffen und öffentlich ausgeschrieben. Aus einer Vielzahl von Bewerbungen wurde Tanja Fuchs aus Brunnen angestellt. Der Gemeinderat ist überzeugt, dass mit dem neuen Auftritt zusammen mit den bisherigen Medienkanälen eine optimale Information erfolgen kann. Mit dem Start am 1. April 2025 wird ein neuer Abschnitt in der Kommunikation der Gemeinde in Angriff genommen.

Entdecken Sie unsere Kanäle:



Instagram



LinkedIn



Youtube



Facebook

Gemeindepräsidentin Irène May
+41 41 825 05 01 | irene.may@ingenbohl.ch

Gemeindeschreiber-Stellvertreterin Sibylle Schmid
+41 41 825 05 22 | sibylle.schmid@ingenbohl.ch